



## Llama Monreal a rechazar *guerra sucia*

El senador Ricardo Monreal, aspirante a la candidatura de Morena a la Presidencia rumbo a la elección de 2024, hizo un llamado a rechazar el rencor y el odio de la *guerra sucia*, y buscar la “reconciliación nacional”.

De visita en Pátzcuaro, Michoacán, para asistir al informe del senador morenista Casimiro Méndez, el presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado de la República se manifestó en contra de “la ola de rencor” de quienes quieren contaminar más el ambiente político del país.

“Hay que tener calma, hemos resistido mucho. Creemos en México. No queremos el rencor y el odio. Creemos en la reconciliación nacional. A todas las mexicanas y mexicanos hay que estar juntos. No hagamos caso de la *guerra sucia*, no hagamos caso de esta confron-

tación, no hagamos caso de aquellos que quieran todavía enturbiar y contaminar y polarizar más el ambiente. No es correcto”, señaló el zacatecano.

Para el también coordinador de la bancada de Morena en la Cámara alta es necesario buscar un México más democrático y más justo.

“Necesitamos la reconciliación. Necesitamos que ningún mexicano nos contagie y nos contamine esta ola de rencor. Lo que estamos intentando hacer es construir un México más democrático, un México mejor. Así que porque queremos un México democrático, porque queremos un México justo, porque queremos un México diferente, porque tenemos nuestro carácter autónomo y nuestra opinión fundada en la razón y en la historia se nos cuestiona y se nos señala. No pasa nada”, agregó.

— Eduardo Ortega



**MENSAJE.** El senador Ricardo Monreal estuvo ayer en Pátzcuaro, Michoacán.

*“Que ningún mexicano nos contagie esta ola de rencor”*

**RICARDO MONREAL**  
Líder de Morena en el Senado